

La abogacía celebra San Martiño

Once letrados juraron su cargo en el Colexio da Avogacía de Ourense, que también entregó insignias de plata y oro para los profesionales que acreditan 25 y 50 años de ejercicio respectivamente.

CRÓNICA

ELISABET FERNÁNDEZ.
OURENSE
local@laregion.net



El Colexio da Avogacía de Ourense cuenta desde ayer con once colegiados más: tres hombres y ocho mujeres que juraron su cargo, en la festividad colegial del San Martiño. La estampita de la savia nueva, con mayoría femenina, unida al reciente cambio de nombre de la institución (antes Colexio de Avogados de Ourense), es sinónimo de lucha por la igualdad y evolución del acceso de la mujer a determinadas profesiones. Por la tarde, recogieron insignias de plata por 25 años de oficio 10 mujeres y 21 hombres. Insignias de oro, solo dos: para los letrados con medio siglo ejerciendo: José Luis Teijeiro Rodríguez y Felisindo Castro Lorenzo. Los tiempos cambian y hay nuevos retos.

A los cambios hizo referencia la decana del colegio, Pilar López-Guerrero: "Os que chegades este ano tendes dous cambios moi importantes. O de nome do colexio, coa perspectiva igualitaria e o cambio nao código deontolóxico, o libro que ten que estar sempre por riba de mesa dos vosos despachos. Marca a nosa ética e a nosa liberdade".

Yolanda Ramos, presidenta de la Agrupación de Abogados Jóvenes de Ourense, animó a los letrados nuevos en este "cambio de etapa cargado de ilusiones e traballo para facer da avogacía unha profesión digna". Ramos animó a los letrados a unirse a la agrupación, de manera gratuita, y cuyo único objetivo es apoyar a los abogados en los complicados inicios.

Por la tarde, la Audiencia Provincial acogió el acto de entrega de insignias. José María Gómez y Díaz-Castroverde, presidente del Tribunal Superior de Xustiza de Galicia, realizó su primera intervención pública en Ourense, pronunciando una conferencia sobre la visión crítica del juez. El momento más emotivo llegó con las insignias de oro al mérito de cumplir nada más y nada menos que 50 años en el oficio. ■



Los abogados nuevos: Cristina Campo Seoane, Jual Luis López Nogueira, Marta González González, Alba Quinteiros Casal, Lucía Paula Fernández Novoa, Luis Miguel Gamil Riego, María Álvarez Álvarez, Laura Mourinho Cortes, Karen Daniela Lopera Vanegas, Marta Galende Rodríguez y Pablo Antonio Sequeiros Sánchez.



En la imagen se observa a los participantes en el acto de entrega de insignias y diplomas a abogados que cumplen 25 y 50 años de ejercicio.

"Cuando yo empecé, había una persona en el Colexio"

José Luis Teijeiro empezó en la profesión por su padre, que era abogado. "Yo no quería serlo, pero no me quedó más remedio", cuenta. Terminó gustándole la profesión, esa que "tanto ha cambiado desde que empecé". Teijeiro recuerda que era el único abogado joven de su época. "Yo estaba rodeado de profesionales mayores, era el único jovencito. Creo que nunca conocí a ninguno tan joven como yo". A las nuevas generaciones les da su consejo: "Que estudien mucho, que estudien cada pleito y trabajen".

Lo más valioso de la profesión es "la ética, por supuesto, y el conocimiento. Hay que ser entendido en todos los temas". Sobre los cambios, valora mucho el trabajo del Colexio



José Luis Teijeiro.

de Avogacía de Ourense, y, especialmente, el de su decana. "Pilar lo está haciendo muy bien. Las cosas cambian. Cuando yo empecé, en el colegio solo había una persona. El colegio fue bastante desastre, pero ahora está muy bien", enfatiza. ■

"La abogacía es un oficio que tiene que gustarte"

La abogada Elvira Silva Varela es una de los 31 letrados que recogió ayer la insignia de plata por tener acreditados 25 años de ejercicio profesional. Silva Varela empezó a ejercer en 1994 en Ourense y tiene un despacho en la ciudad. Es responsable de asuntos de Derecho Civil y Penal. Igual que los que cumplen medio siglo de profesión, Silva Varela señala que "las cosas han cambiado mucho en la abogacía".

"Cambiaron los protocolos, los métodos, las tecnologías...", señala la letrada. "Antes era un mundo distinto, con una mayor relación entre nosotros. Antes te veías más las caras y ahora es más difícil en el edificio judicial nue-



Elvira Silva Varela.

vo", apunta. A los letrados que juran su cargo y empiezan la carrera de la abogacía les recomienda "paciencia". Y añade el factor vocacional. "La abogacía te tiene que gustar". ■